



Luis Armando Melgar Bravo (Diputado–PVEM)

Entrevista con Mario Beteta

“Nestlé en el 2010, convenció a una parte importante de los caficultores de Chiapas a sembrar un café que se llama Robusta, que usan para Nescafé, que no es precisamente el de mejor calidad. En esta región se tienen los cafés arábigos que son muy apreciados a nivel mundial; sin embargo, comenzaron con este plan en una lógica sustentable, donde el productor iba a ser el principal beneficiario y, 14 años después, resulta ser una historia de terror. Hoy como diputado, mañana como senador, una de las tareas importantes es legislar en función para que no se cometan abusos”.

<https://drive.google.com/file/d/16i0vAMwn3rBVRXAHQ5uxwOE4MqHTjenV/view>